

COMUNIDAD

Hospicio Care Network presenta su nueva campaña



De Izquierda a Derecha - Priscilla LeMarie, Gerente del programa de Diversidad Cultural del Hospicio Care Network, Queens, Maureen Hinkelman, Presidente y Ejecutiva Oficial de la Corporación del Hospicio Care Network, Asambleísta José Peralta, y Dra. Cynthia X. Pan, Directora Médica de Hospicio Care Network en Queens.

Se llevó a cabo la conferencia de prensa para presentar la nueva campaña "Conectando Culturas con Conformidad". El propósito de esta es para proveer conocimiento sobre los programas de Hospicio Care Network hacia la comunidad Asiática y Latina en Queens.

Demócrata S.J. Jung Aprobado por los 110.000 miembros de SEIU 32BJ

La Aprobación de Jung se Suma a el Impulso de Su Campaña

QUEENS - El jueves, 6 de agosto, Demócratas S.J. Jung anunció la aprobación de SEIU 32BJ, un poderoso sindicato que representa a más de 110.000 agentes de seguridad, porteros, conserjes y otros trabajadores de los servicios.

"S.J. Jung tiene un historial probado de apoyo a las cuestiones que son importantes para las personas que trabajan en su comunidad", dijo Héctor Figueroa, Secretario Tesorero de SEIU 32BJ - el mayor sindicato del sector privado en Nueva York. "Es un líder con la visión y pasión para lograr buenos empleos, vivienda asequible y el desarrollo responsable de las familias que trabajan en Queens."

La decisión de el sindicato se basó no sólo en el compromiso de Jung a ayudar a las familias trabajadoras a través de la región de Nueva York, sino también su experiencia como Director Ejecutivo de una agencia sin fines de lucro que ayuda a miles de familias en la zona de Flushing cada año y como un éxito con su pequeño negocio. Con la experiencia de liderazgo más que cualquier otro candidato en la carrera y una trayectoria de ayuda a las familias, Jung se pre-



Un representante de West New York Public School Number 3 con su premio del Programa de escuelas saludables otorgado por la Alliance for a Healthier Generation.

senta como candidato a concejal para reactivar la economía, aumentar la calidad de vida, mejorar la educación, y proteger los servicios para los jubilados.

"Estoy orgulloso de recibir este apoyo de los 110.000 miembros de SEIU 32BJ. Su apoyo es un reconocimiento de que durante más de veinte años he estado ayudando a las familias de Queens con el acceso a servicios sociales, desarrollar habilidades de trabajo, y aprender inglés. Como miembro del Consejo Municipal, voy a seguir para

garantizar que nuestro futuro crecimiento de la comunidad ponga las necesidades de las familias trabajadoras y medio en primer lugar." Dijo Jung.

SEIU 32BJ tiene planes de una prospección, campaña de teléfono y correo electrónico a miles de miembros y de los jubilados en apoyo de Jung.

El apoyo de SEIU 32BJ acompañó el anuncio de que Jung ha recibido las aprobaciones mas grandes y mas fondos disponibles que cualquier otro candidato en la carrera del distrito 20.

NYSHCC



El alcalde Michael Bloomberg y Alfredo Placeres Presidente de la Federación de las Cámaras de Comercio Hispánicas del estado de Nueva York.

New York State Federation of Hispanic Chambers of Commerce (NYSFHCC) 2009 Award Recipients. From left to right, Alfredo Thiebaud, President of Delicioso Coco Helado; Jose Luis Rodriguez, President of HITN; Juan G. Espinosa, Esq., Law firm of Espinosa & Espinosa; Alfredo Placeres, Esq. NYSFHCC President; Mayor Michael Bloomberg; Elizabeth Chalas-Berman, President Continental Food & Beverage, Inc; Miguel Peribanez, President of the U.S.A. Latin-Chamber of Commerce; Jerusha Ramos, NYSFHCC Convention Chair.

Escuelas de West New York fueron galardonadas por la Alliance For A Healthier Generation



Un representante de West New York Public School Number 3 con su premio del Programa de escuelas saludables otorgado por la Alliance for a Healthier Generation

El presidente Bill Clinton reconoció a las escuelas saludables locales que están creando ambientes saludables para los estudiantes y el personal

WEST NEW YORK, N.J. — El presidente Bill Clinton, fundador de la Fundación William J. Clinton, se reunió con el Dr. Clyde Yancy, presidente de la American Heart Association, y

la Dra. Risa Lavizzo-Mourey, presidente y directora ejecutiva de la Fundación Robert Wood Johnson (RWJF), en el cuarto Foro anual de escuelas saludables (Healthy Schools Program Forum) en Nueva York el jueves, 6 de agosto de 2009. Cinco escuelas de West New York fueron entre las 114 galardonadas de todo el país que se están transformando sus escuelas a lugares más saludables para que el personal trabaje y los estudiantes aprendan.